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2023 年 3 月 11 日、3 年ぶりの対面でのネット

総会が開催されました。身も心も縮んでいたコロナ

禍、まだまだ慎重ではありますが、やっとリアルタイ

ムで話すことができました。やっぱり直にあって話す

ことは楽しい！！と皆さんの言葉。7 名の参加者で

したが、総会の議案書審議も速やかに終わり、ゆっく

りと話すことができました。今年度の始動です。 

 

今年度の計画の中に居場所つくりがあります。人

と直に会って話すことの大切さを皆感じていたこの

年月、ともかく集まろう、そして話そう。思いは同じ

でした。 

はじめま～す！ ご参加くださ～い！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まちネット通信 vol.6３ 202３年 4 月 15 日 

発行:まちネットワークよりい 

電話 048-582-0174 

かたかごサロンのお知らせ 
 

 昨年から構想していた気軽に誰でも集まれる、寄れるサロンを本格的にスタートします。 

まずは月 1回ペースで様々な情報を持ち寄って気楽にお茶しませんか。 

 

●４月２７日（木）午後１時３０分～５時くらいまで 

●場所   おぶすま整体院内（５８２－０１７４）   

寄居町今市 212－1 
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お茶と茶菓子を用意してあります。必ず人が

いますので自由に出入りしてください。皆さんの

たくさんの話題を待っています。 

生活クラブの組合員、まちネット寄居の会員の

方に声掛けしています。でも、お友達をお誘いし

て参加もOKです。人の輪を広げていきましょう。

最近読んだ本、見た映画、聞いたこと、やったこ

と、今困っていること、お得情報の提供、（ブック

カフェ、野良仕事サロン、おしゃべりサロン、情報

交換サロン、趣味のサロンなどなんでも OKで

す）気軽にちょい寄りもよし、じっくり半日型もよ

し、開いている時間に自由に出入りしませんか。 

もちろん、環境のこと、平和のこと、食のこと、皆

さんと一緒に考えていきましょう。「生活は政治」

は切り離せません。回数を重ねる中で進化して

いきたいと思います。 

 

埼玉県議会選挙結果 

無投票１６選挙区  投票率34.92％（過去最低） 

 

埼玉県市民ネットワークで擁立、 越谷ネットの辻

こうじさんが2期目当選しました。激戦区の中、大奮

闘です。得票数も前回より 4,000票余りも伸ばして

の勝利です。 

よしかわネットの岩田京子さんは、自民党との一騎

打ちに果敢に挑戦しました。結果は、243 票の僅差

で破れてしまいました。吉川市では得票は対戦者を

上回りましたが、同選挙区内の松伏市でわずか 243

票差での敗戦でした。この差はもう少し時間があれ

ば逆転していたのでは。それでも新人でここまでの

大接戦。この戦いは、確実に次につながっていきます。

とは言え、この大接戦やはり悔しいですね。 

両陣営とも鬼気迫る素晴らしい取り組みだったと

思います。この戦いに参戦した仲間たちから大きな

パワーをいただきました。 

私たちの選挙区埼玉県北第4区は無投票となりま

した。定員 3名（自民党 2名、無所属 1名）の勢力図

は定着していて新人の入り込む余地がなくなってき

ています。18 歳から選挙権が広がり、実態がどのよ

うになっているのか、知ることができないのが残念

です。 

2023 年の統一地方選挙にネットとして挑戦でき

なかったことは大変残念です。地割の強固な選挙地

盤のため町全体を対象に活動し、支持を得ることの

大変さは今まで強烈に感じてきましたが、黙ってい

ては変わりません。諦めることなく、4 年後の挑戦を

目指していきたいと思います。 

 

ネット会員募集 

毎日の暮らしの中で、感じていること、困っている

ことなど皆で話すことからスタートです。私発が原点

です。安心して暮らせる地域を私たちの手で。ぜひ、

お仲間になってください。 

問合せ：大北（080-5933－7154） 

⁂ショートメールでもＯＫです。 

 

 

 

 

 

2023 年の春も足早に過ぎようとしています。

年々早まる春の訪れは、今年も驚異的な速さでやっ

てきました。少しずつ慣らされていくことの怖さを感

じます。 

通信№63 は総会の報告とサロンのお知らせを早

くお届けするために A41 枚での発行となりました。

今年度はできるだけフットワークよく発行していきた

いと思います。皆さんの投稿をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


